
第1225回　平成28年9月15日号

本日の出席率８５.００％：会員数４１名・出席２８名・欠席６名・出席規定免除会員（７）６名・ビジター０名

前々回の修正出席率９５.００％：出席２４名・メークアップ７名・出席規定免除会員出席６名

　皆さんこんにちは。 元気で例会

に参加をいただきましてありがとう

ございます。

　今年の天候は不順で、 東北 ・

北海道への台風上陸、 また今週

末には台風１６号が九州に上陸の

コースとなっております。 被害がな

いことをお祈りいたします。

　本日は、 国際ロータリー第２７４０地区 第６グループの牛島 義

亮ガバナー補佐をお迎えして、 クラブ協議会となっております。

各担当委員長、 理事の皆さんには活動計画をよろしくお願いし

ます。 牛島 義亮ガバナー補佐、 ご指導をよろしくお願い申し上

げまして、 挨拶といたします。

第２７４０地区第６グループガバナー補佐　牛島 義亮様
本日はお世話になります。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事
本日の例会は、 国際ロータリー第２７４０地区第６グループ 牛

島 義亮ガバナー補佐をお迎えしての 「クラブ協議会」 です。

牛島ガバナー補佐、 地区に対し、 佐世保中央ロータリークラ

ブをどんどんアピールしていただきたいと思います。

会員一同
牛島 義亮ガバナー補佐のご来訪を歓迎いたします。

芥川 圭一郎親睦活動委員長
結婚記念日のお花、 ありがとうございました。

１．例会変更
ありません。 　

２．来　　信
・（公財）ロータリー米山記念奨学会

「ハイライトよねやま」 １９８号

・ガバナー事務所 
①公式訪問についてのお知らせ

②「ガバナー月信」 第６号 執筆の依頼

③ロータリー財団セミナーのご案内

　　日時　１０月３０日 （日） １２：３０～受付

　　会場　長崎県央農協大村中央支店３階会議室

・２０１６～１７年度地区大会事務局
地区大会事務局開設のご案内

・佐世保ロータリークラブ
「クラブ現況 ・ 活動計画および報告書」 の送付

〒857-0875 佐世保市下京町 10-6 太陽アネックスマンション 306 号室 TEL.0956-25-5595 FAX.0956-25-3445 Mail.chuo.rc@theia.ocn.ne.jp

井上 亮中央会幹事
　９月１９日、 第１回中央会を開催いたします。 最近中央会のレ

ベルが下がっていますので、レベルアップ練習会を企画しました。

該当者なし

９月１３日　芥川圭一郎・香織　 ご夫妻
９月１５日　本田　　実・由美　 ご夫妻
９月２３日　宮﨑　祐輔・容子　 ご夫妻

本日の合計            39,000 円

本年度の累計　　　 260,000 円
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ＳＡＡ：大久保厚司君

次回例会／９月２９日１２：３０～

次回献立／洋食プレート

■ 牛島 義亮ガバナー補佐訪問 ■

本年度クラブ運営方針　山瀧 正久会長

 　　　　連帯感をもって 友情をふかめよう！
　　　　　　　“ ロータリーの和 ”
　

　２０１６～２０１７年度国際ロータリーのテーマは 『人類に奉仕

するロータリー』 です。 会長のジョンＦ． ジャーム氏は、 固い

決意と熱意でポリオ撲滅への取り組みなど、 人類への奉仕は

ロータリーの礎であり、 今日の世界で意義ある奉仕を行う最善

の道はロータリークラブ会員になることであると言っています。

　第２７４０地区﨑永 剛ガバナーは、 地区運営方針を 『地区に

奉仕するロータリー』 として 「職業サービス」 の基本理念、 ４

つのテストの下にロータリアンとして 「誇り」 を持って地域に貢

献しよう。 と言っております。

　２０１６～２０１７年度の佐世保中央ロータリークラブテーマを

「連帯感をもって 友情を深めよう！　ロータリーの和」としました。

ロータリーの目的である 「意義ある事業の基礎として奉仕の理

念を奨励し、 これを育むことにある」 を基礎として、 四つのテ

スト 「真実かどうか　みんなに公平化　好意と友情を深めるか　

みんなのためになるかどうか」 を再確認し、 会員同士が理解し

あって活動することが大事であります。

　例会に参加する事が楽しく、 親睦で互いの交流を深め、 人

と人との繋がりの中で、 委員会活動が活発に展開される。 そん

な楽しいクラブを皆様と共に築いていきたいと思っております。

５大奉仕委員会、 ７小委員会も各委員長さんを中心に事業が

計画されておりますので、 会員皆様の積極的な協力をお願い

します。

　

　第２７４０地区第６グループガバナ補佐に牛島 義亮君、 地区

米山記念奨学委員会委員に田代 博之君、 地区会員増強委

員会委員に馬場 貴博君には頑張っていただきたいと思いま

す。 また、米山奨学生の受入れでは、大久保 厚司カウンセラー

にお世話をお掛けします。

　熊本地方の大震災にも、 これまでの支援の経験を生かして

取り組む必要があります。 ２０１６年の規定審議会においてＲＩ

人頭分担金の増額、 クラブが月に少なくとも２回以上の例会を

行う、 入会金等など新たに協議を行っていく課題も出てきてお

ります。 この件につきましては、 時間をかけて会員の意見を聞

きながら方向付けをする必要があります。

　佐世保中央ロータリークラブが和気あいあいの中で会員の皆

様と共に発展し続けたいと思っております。

どうぞ、 一年間宜しくお願い申し上げます。

牛島 義亮ガバナー補佐挨拶
　こんにちは。 国際ロータリー第２７４０

地区ガバナー補佐の牛島です。 と言うの

は何か照れくさい感じもしますが、 今日

はお役目ですので佐世保中央ロータリー

クラブの一メンバーという立場ではなく、

﨑永 剛ガバナーの代理で皆さんのクラブ協議会に参加させて

いただきたいと思います。

　さて、 私がガバナー補佐になって訪問した第６グループのク

ラブの中で、 今日は５番目になります。 最初が佐世保南ロータ

リークラブ、 そして佐世保北ロータリークラブ。 続いて、 佐世

保東ロータリークラブ、 ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

を訪問させていただきました。

　率直の感想は大きいクラブ、 小さいクラブで活動の中身は変

わりますが、 それぞれで同様に感じるのは自分たちのクラブに

対するクラブ愛だということです。 活動状況は各クラブでその規

模に合わせて工夫してされていますし、それで良いと思います。

全部のクラブが同じようにやっていても、 会員は満足しないは

ずです。 それぞれが個性的なクラブであるのが一番です。

　只それに気づくには、 やはり他のクラブを見ないとわからない

というのが私に実感です。 そういった意味で今回私が佐世保中

央ロータリークラブからガバナー補佐という役職で出たということ

は、 皆さんも私と一緒に他クラブを訪問し、 勉強するいいチャ

ンスです。 当然私自身も他のクラブから色々なものを吸収して

きますので、 ぜひ皆さんも私を利用して他クラブからいいとこを

見習い、 佐世保中央ロータリークラブをもっと高めて行くように

頑張っていただきたいと思います。

　それでは今からのクラブ協議会をじっくりと拝見してガバナー

へ伝えたいと思いますので、 理事の皆さん頑張って、 わかりや

すく情熱をもって説明お願いします。

この後各担当委員長 ・ 理事の方々がクラブ現況と活動計画書

にそって活動計画を発表されました。

　

≪第３回クラブ協議会≫
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